

Presseinformation | 06. Dezember 2018

Nach Herzenslust forschen und experimentieren explorhino Science Center verkauft erste Jahreskarten an Schüler-AG

AALEN Die Parkschule Essingen besuchte mit der Industrie 4.0 Schüler-AG im Rahmen ihrer Bildungspartnerschaft mit der Hochschule das explorhino Science Center. Als erste Schule kaufte die Abordnung Jahreskarten für die Schülerinnen und Schüler der AG. Im Eintritt ist nicht nur ein Kurs enthalten, er ermöglicht es den Jugendlichen auch, das Science Center nach Herzenslust in ihrer Freizeit zu besuchen. Mit dem Kauf der Jahreskarten unterstützt die Schule ganzheitliches und selbstbestimmtes Lernen und freut sich, wenn die Karten auch in der Freizeit eifrig genutzt werden. Christoph Beutelspacher, der Leiter des explorhino Science Centers; Dr. Susanne Garreis, die Leiterin des explorhino Schülerlabors und OStR. Michael Bischoff, der NWT-Fachbereichsleiter der Parkschule, verteilten die Jahreskarten gleich während des Besuchs an die Schülerinnen und Schüler der Industrie 4.0-AG.

Bildtext: Christoph Beutelspacher (Mitte links) und Dr. Susanne Garreis (Mitte rechts) verteilten die Jahreskarten an die Schülerinnen und Schüler der Industrie 4.0-AG der Parkschule.

Bildnachweis: © explorhino/Janina Wypich